

Beim Gruppenbild vor dem historischen Feuerwehrauto auf dem Hof der Central Garage strahlen Kinder und Erwachsene um die Wette. Foto: fch

## Erlös der Oldtimer-Rallye verleiht Projekten Flügel

Hochtaunus (fch). Zwischen Glück und Euphorie pendelten die Gefühle der Spendenempfänger bei der ersten Spendenübergabe der Organisatoren der vierten Oldtimer-Rallye "Weißer Turm Klassik 2022". Schecks im Wert von insgesamt 14 000 Euro wechselten am Samstag in der Central Garage Bad Homburg von Dieter Dressel die Besitzer. Und verliehen Projekten Flügel. In den Genuss des warmen Geldregens kamen drei Initiativen zur Förderung von Kindern und Jugendlichen im Hochtaunuskreis.

## "KulturKinder" profitieren

Es sind die Mini- und Jugendfeuerwehren der Gemeinde Schmitten, der Verein für Natur und Psychomotorik (Nupev) im Oberurseler Stadtteil Oberstedten und die "KulturKinder" des gemeinnützigen Vereins für kulturelle Teilhabe "KulturLeben Hochtaunus" mit Sitz in Bad Homburg. Die 6000 Euro für die Kulturkids setzen sich aus je 2000-Euro-Spenden aus den Erlösen der Benefiz-Rallye "Weißer Turm Klassik 2022", des Rotary Clubs Bad Homburg-Schloss und aus dessen Kinder Blickachsen-Event zusammen. Überreicht wurden die Spenden von Vertretern des Zonta Clubs Bad Homburg, des Lions Clubs Bad Homburg Weißer Turm und des Rotary Clubs Bad Homburg-Schloss in Anwesenheit von Schirmherr Oberbürgermeister Alexander Hetjes sowie zahlreichen Rallye-Sponsoren.

## An Kultur heranführen

Jutta Kaiser, Vorsitzende und Projektleiterin der "KulturKinder" sowie des 2. Vorsitzende und Rallyeteilnehmer Dr. Joachim-Dietrich Reinking informierten, dass das Geld zur Finanzierung kultureller Veranstaltungen wie Theater-, Zirkus- oder Konzertbesuche, der Kinder Blickachsen oder Workshops in der Galerie Fleck fließt. "Wir führen Kinder aus sozial schwachen Familien, sozialen Einrichtungen oder Kinderheimen an Kultur heran, ermöglichen ihnen kulturelle Teilhabe mit dem Besuch von Veranstaltungen und fördern ihre Kreativität mit Workshops."

Der 1996 gegründete Verein für Natur und Psychomotorik (Nupev) erweitert sein bisheriges Angebot mit zwei inklusiven Waldkindergartengruppen um eine neue inklusive Jugendgruppe. Los geht es mit zwölf Jugendlichen von 14 bis 18 Jahren. Acht von ihnen kommen aus den bestehenden Waldkindergartengruppen. Mit der Spende finanziert werden unter anderem zwei Rollwagen mit Küchenausstattung für die neue Gruppe, die wie alle anderen das vereinseigene Waldgrundstück in Oberstedten als Spiel-, Lern- und Bewegungsraum nutzt. Die fünfte Benefiz Rallye "Weißer Turm Klassik 2024" findet am 1. Juni 2024 statt.